

Ecole de Conflans-sur-Lanterne

Procès verbal du conseil d'école du 7 mars 2024

Présents : Maires et représentants des municipalités : Mrs De Malliard , Roger ; Mme Grosjean ; Mr Hadjadji
Représentants des parents d'élèves : Mmes Charlier, Baptista, Roussey, Pouilley et Faivre
Enseignants: Mmes Pradel, Dos Santos, Demougin et Caland ; Mr Herbin
Périscolaire : Mme El Maghach
Absentes excusées :Mmes Allienne , Cartier , Henry et Baudoncourt; Mrs Choux, Jacquy et Garret.

Bilan de la coopérative scolaire

Solde provisoire au 7 mars 2024 : 3194.65 €

Recettes : vente de sapins 1268 €; vente de chocolats : 3606.70€ ; vente de photos « portrait » : 2373€ :
marché de Noël : 353 €

Dépenses liées à l'achat des différents produits : facture de l'ADAPEI pour les sapins : 1035.10€ ; facture de
« Initiatives » pour les chocolats : 2538.90€ ; facture de « Photo new » pour les photos : 1035.10€.

Ces différentes ventes ont permis de réaliser un bénéfice global de 2238 €.

Des sorties hivernales en ski de descente ont pu être organisées au Ballon d'Alsace pour un montant global
2416 € pour 3 classes (location skis de descente, moniteurs ESF pour le ski de descente, location salle hors-
sac au refuge du ballon, transports en bus,). Aucune participation financière n'avait été demandée aux
familles.

Un acompte de 135.53€ sur un devis de 413.58 a été versé au centre de la Préhistoire de Darney

La coopérative scolaire organisera également un marché aux fleurs en mai ainsi que la traditionnelle vente
de photos de classe.

Une vente de produit de salaison est en cours. Il est prévu de diversifier l'offre l'année prochaine avec une
vente de fromages.

Ces manifestations permettront d'aider aux financements des futures sorties pédagogiques des différentes
classes.

La subvention de 10 € versée à la coopérative par le syndicat des écoles a permis de financer les livres et
une partie du goûter offerts aux enfants pour Noël.

Projets et sorties pédagogiques

Projets autour de l'activité physique :

Les élèves de maternelle, de GS/CP et de CE1/CE2 se sont rendus à la station de la Gentiane pour pratiquer
le ski de descente le 25 janvier et le 1^{er} février.

Faute d'enneigement, les CM1/CM2 de Mr Herbin n'ont pas pu pratiquer le ski de fond sur le site des
« démineurs » au Ballon d'Alsace.

Des photos de ces sorties sont visibles sur le blog de l'école.

Les parents agréés qui ont aidé à la mise en œuvre de ces différentes sorties sont vivement remerciés car
sans eux. Les enfants n'auraient pas pu vivre de telles expériences.

Déguisés en super-héros, en sportifs en tenue improbable ou en personnages fantastiques, les élèves de
toutes les classes ont pu se mesurer à des défis sportifs dans les cours de l'école le mardi 13 février.

Dans le cadre de la semaine de l'olympisme et du paralympisme, la classe de maternelle se rendra au stade
René Hologne à Vesoul, le vendredi 5 avril (matin) pour des ateliers sportifs.

Des « jeux olympiques » des écoles du territoire éducatif rural de Saint-Loup , seront organisés fin juin.

La validation des compétences des élèves de CM 2 dans le domaine « Savoir rouler à vélo » s'effectuera
durant les vacances de printemps sur deux journées et demies en partenariat avec les Francas. Le SIEL
finance le projet pour un montant de 30€ par enfant.

Projets artistiques :

En parallèle de la manifestation sportive organisée à Vesoul, la classe de maternelle prépare également des
productions plastiques mettant en avant, le mouvement et les valeurs de l'Olympisme qui seront exposées

du 2 au 5 avril à la maison des associations à Vesoul. Ces productions seront également visibles au mois de juin au château Bouly à Saint-Loup et en d'autres endroits

Ecole qui chante : le concert de restitution aura lieu le vendredi 28 juin à 14h dans le parc situé à l'arrière de la mairie (à la salle des fêtes en cas de météo défavorable). Le projet concerne les classes de Mmes Caland, Dos Santos et Demougin ; les chants auront pour thème « le sport ».

Les classes de Mme Dos Santos et de Mme Pradel se rendront à l'espace Molière pour assister à une représentation organisée par les « Jeunesses musicales de France », intitulée « Contes défaits », le vendredi 15 mars. Les élèves de maternelle et de GS/CP assisteront à un autre spectacle le vendredi 7 juin.

Toutes les classes vont découvrir ou approfondir leurs connaissances sur les activités circassiennes à l'occasion de l'intervention de la compagnie Manie le mardi 19 mars . Après un temps de présentation des arts du cirque, un artiste acrobate proposera un atelier de manipulation en jonglerie et effectuera une démonstration d'un numéro en musique.

Projets en lien avec les autres domaines d'apprentissages :

Dans le courant du mois de mars, les élèves de maternelle vont prendre part à la semaine des maths ayant comme devise « L'important c'est de participer ». Des défis sportifs vont être proposés en lien avec des notions mathématiques.

Les élèves de CM2 participeront à la semaine des langues : des défis seront relevés et présenteront les valeurs de l'Olympisme

Projet en lien avec l'étude du vivant, l'espace-temps ou l'histoire -géographie:

3 Interventions de la maison de la nature du Haut-du-Them sur l'étude d'une espèce animale sont prévues pour les cycles de 3 (classes de Mme Pradel et de Mr Herbin). 150€ sont pris en charge pour chaque classe par la coopérative scolaire. Le reste est financé par le conseil départemental.

Les élèves de CE1/CE2 et de GS/CP se rendront à Darney au centre de la Préhistoire le 2 juillet.

Les projets de sortie des autres classes ne sont pas encore finalisés.

Protocole « Non au harcèlement »

Une intervention de la Ligue de l'Enseignement - FOL 70 portant sur la sensibilisation aux usages du numérique en appui des séances déjà menées par l'enseignant a été proposée aux élèves de CM2.

L'école et les francas proposent une rencontre avec les parents autour d'un débat animé par une professionnelle le mercredi 10 avril de 14 à 16h30 à la salle des fêtes de Conflans sur la thématique du harcèlement. A cette occasion les travaux réalisés par les enfants pendant le temps scolaire ou périscolaire seront exposés.

En lien avec le bien-être et la santé, les élèves de GS/CP ont bénéficié d'une intervention de la CPAM 70 sur l'hygiène bucco-dentaire dans le cadre de M'T dents.

En parallèle, Mme Pouilley, infirmière en santé publique de l'association AZALEE est allée à la rencontre des enfants d'élémentaire fréquentant le périscolaire pour une intervention sur le même thème. Elle interviendra sur d'autres thèmes liés au bien-être et la santé de l'enfant durant le temps périscolaire.

Questions diverses

*Le TER: pour rappel il s'agit du territoire éducatif rural qui repose sur un réseau constitué du collège de Saint-Loup et de ses écoles de rattachement (Bouligney, Saint-Loup, Magnoncourt, Fontaine et Conflans/Lanterne).

Les élèves des écoles ont été consultés pour donner une identité à ce TER. Les Cm2 ont participé à cette recherche tout comme plusieurs classes.

Après examen des propositions des différentes classes participantes, le TER porte le nom de TER de la Semouse avec pour slogan : « Tous ensemble le TER nous rassemble ».

Le logo retenu sera visible sur les documents que vous recevrez occasionnellement pour vous informer, vous inviter à des manifestations.....Il sera visible sur le blog de l'école avec la plaquette présentant les objectifs du TER, les pilotes ainsi que les acteurs et partenaires du TER.

Dans le cadre du TER, les parents ont reçu une invitation à participer à une conférence/débat sur les écrans au collège de Saint-Loup le lundi 8 avril. Dans le même temps, les enfants pourront assister à un spectacle « Parenthèses circassiennes ». L'artiste qui évoluera, aura déjà pu rencontrer tous les élèves à l'école le mardi 19 mars pour un temps de présentation du cirque d'hier et d'aujourd'hui, pour des ateliers de jonglerie et une petite représentation.

* Présentation du collège : à destination des parents de CM2 et des élèves, la réunion aura lieu le 8 mars à 17h00 à l'école de Conflans avec la venue de la principale du collège de Saint-Loup accompagnée du principal adjoint et d'un professeur .

*Le deuxième exercice incendie a eu lieu le mardi 5 mars. L'évacuation et le rassemblement se sont effectués avec rigueur et dans le calme.

*Un exercice académique sur la mise en sûreté à l'occasion d'un risque majeur est prévu le vendredi 5 avril.

*Organisation du temps scolaire à la rentrée 2024 :

Le conseil d'école consulté sur l'organisation du temps scolaire à la rentrée 2024 s'est prononcé pour le maintien de la semaine à 4 jours et une demande de dérogation conjointe a été signée par le président du syndicat intercommunal, Mr Hadjadj et la directrice, Mme Caland.

*Les bilans infirmiers de grande section ont eu lieu durant le mois de février. Les services de la PMI effectueront les bilans des élèves de petite section (premier semestre) et de moyenne section (deuxième semestre) le 30 avril.

La directrice,

Marie-Christine Caland



la secrétaire,

Sarah Demougin

